



MUDAHKAN AKSES BAGI PEMUSTAKA Perpustakaan Yogya Layani Pendaftaran Anggota Online

YOGYA (KR) - Minat baca masyarakat di wilayah Kota Yogya diharapkan bisa semakin meningkat. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Yogya berkomitmen mewujudkan hal tersebut dengan memudahkan akses bagi pemustaka. Salah satunya melalui layanan pendaftaran anggota online perpustakaan Kota Yogya atau Pandora.

Penelaah Teknis Kebijakan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogya Bram Putra Perdana, mengatakan dengan layanan Pandora diharapkan pendaftaran anggota perpustakaan menjadi lebih mudah dan lebih cepat. "Layanan Pandora ini ditujukan untuk memperluas akses pendaftaran bagi masyarakat. Sehingga pendaftaran menjadi anggota perpustakaan bisa dilakukan dengan mudah dan cepat," jelasnya, Senin (29/1).

Sebelumnya kartu anggota perpustakaan dalam pendaftarannya hanya bisa dilakukan dengan offline atau langsung datang ke perpustakaan. Oleh karena itu dengan adanya layanan Pandora dapat mempermudah pemustaka dan masyarakat ketika hendak meminjam koleksi buku di perpustakaan kota. Seluruh layanan yang diberikan itu pun tanpa dipungut biaya. Masyarakat dapat mengaksesnya melalui laman Perpustakaan Kota Yogya atau dpk.jogjakota.go.id.

Bram menjelaskan, untuk membuat kartu anggota perpustakaan bagi masyarakat umum setidaknya harus berusia 17 tahun

ke atas. Selain itu juga memiliki KTP dan berdomisili di Kota Yogya. Sedangkan bagi mahasiswa bisa mendaftar dengan memiliki KTP dan Kartu Tanda Mahasiswa (KTM). Begitu pula bagi kalangan pelajar minimal memiliki Kartu Identitas Anak (KIA) atau Kartu Keluarga (KK) dan merupakan pelajar di sekolah yang berada di wilayah DIY yang dibuktikan dengan kartu pelajar.

Selain itu, untuk cetak kartu dan aktivasi, Bram mengungkapkan, hanya bisa dilayani di Perpustakaan Kota Yogya di Jalan Suroto 9 Kotabaru dan Perpustakaan Pepita yang berada di Jalan Mayjend Sutoyo No 32 Yogyakarta. "Untuk mencetaknya, pemohon bisa menunjukkan bukti pendaftaran anggota Perpustakaan Kota Yogya dengan mencetak atau screenshot bukti pendaftaran dan diserahkan ke petugas. Nantinya setelah memiliki kartu anggota ini mereka bisa langsung meminjam buku yang ada di perpustakaan," ujarnya.

Walaupun sampai saat ini jumlah anggota kartu perpustakaan mencapai 70.869 orang, pihaknya berharap jumlah anggota perpustakaan melalui layanan Pandora ini bisa ditingkatkan. Sehingga layanan tersebut bisa lebih mempermudah bagi pemustaka atau masyarakat yang ingin meminjam buku di Perpustakaan Kota Yogya. Setelah mendapatkan kartu anggota, dirinya mengimbau agar saat mengunjungi perpustakaan selalu membawa kartu anggotanya. Selain itu, kartu anggota tidak boleh dipinjamkan kepada orang lain. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005